

Anmelde- und Zahlungsbedingungen: Registrierung Sportfestival München (07.-09.06.2024)

Anmelde- und Zahlungsbedingungen:

- Anmeldeschluss ist der 26.05.2024.
- Die Anmeldung zur Teilnahme ist verbindlich.
- Sollte die Anmeldung bis zum 15.04.2024 storniert werden, so werden 100% der Teilnahmegebühr erstattet.
Sollte die Anmeldung bis zum 26.05.2024 storniert werden, so werden 50% der Teilnahmegebühr erstattet.
Wird die Anmeldung nach dem 26.05.2024 storniert, können wir leider keine Erstattung mehr vornehmen.
- Stornierung aus gesundheitlichen Gründen bis zum 07.06.2024: Bei Vorlage eines ärztlichen Attests, aus dem hervorgeht, dass du aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen kannst, erstatten wir die Teilnehmergebühr zu 100 %. Das gilt auch bei einer nachgewiesenen behördlichen Anordnung einer Isolation oder Quarantäne.
- Die Teilnahmegebühr wird sofort mit der Anmeldung fällig und muss innerhalb von 7 Tagen nach dem Speichern des Anmeldeformulars auf dem angegebenen Konto eingegangen sein.
- Ein Anspruch auf Teilnahme besteht erst nach Eingang der vollständigen Teilnahmegebühr. Sollte allerdings die maximale Teilnehmerzahl bereits erreicht sein, informieren wir dich umgehend hierüber.
- Änderungen des Programms sind vorbehalten.
- Sofern die Veranstaltung aus Gründen der höheren Gewalt (z.B. Covid19) abgesagt werden muss, können wir für entstandene Kosten der Teilnehmenden nicht haften. Nur die Teilnahmegebühren werden zu 100% erstattet.
- Stornierungen und sonstige Anfragen müssen bitte an folgende Adresse gerichtet werden:

Team München e.V., Blumenstraße 11, 80331 München

Mail: ssf@teammuenchen.de

Datenschutzerklärung

Unsere Datenschutzerklärung findest Du hier: <https://www.teammuenchen.de/Datenschutz>

Verantwortlich für die Verarbeitung ist

**Team München e.V.
Blumenstraße 11
80331 München**

E-Mail: info@teammuenchen.de

Terms and Conditions for Registration and Payment

Registration for the Munich Sport Festival

(07-09/06/2024)

Terms and Conditions for Registration and Payment

- Registration deadline is May 26th, 2024.
- Once registration is complete, it is binding.
- For cancellations made by 15/04/2024, 100% of the registration fee will be refunded. For cancellations made by 26/05/2024, 50% of the registration fee will be refunded. Unfortunately for cancellations made after 26/05/2024, a refund cannot be made.
- For cancellations made by 07/06/2024 due to health reasons: Upon submission of a medical certificate stating that you are unable to participate due to medical reasons, 100% of the registration fee will be refunded. This also applies for official quarantine or self isolation orders. Written evidence must be provided.
- The registration fee is due immediately upon registration and must be received in the specified account within 7 days of submitting the registration form.
- The right to participate is only granted once the full registration fee is received. We will inform you if the maximum number of participants has already been reached.
- The tournament program may be subject to change.
- If the event has to be canceled due to force majeure (e.g. Covid19), we cannot be held responsible for the costs incurred by the participants. Only the participation fees will be reimbursed 100%.
- Cancellations and other enquiries must be directed to:

Team München e.V., Rumfordstraße 39, 80469 München

Email: ssf@teammuenchen.de

Data protection

You can find our privacy policy here

<https://www.teammuenchen.de/en/privacy-policy/>

Is responsible for the processing

Team Munich e.V.

Blumenstraße 11, 80331 Munich

E-mail: info@teammuenchen.de